

Introducción

Después de ver tantas personas haciendo la misma cosa de nuevo y de nuevo, pensé que este artículo sería muy importante de leer. Yo sé que existen personas que saben mucho sobre la construcción de computadoras, arreglando problemas con Software/Hardware pero NADIE lo sabe todo y por eso existen manuales con instrucciones. Las instrucciones no solo son importantes en el mundo de la informática, pero en el mundo real.

La importancia de las instrucciones

Evita accidentes y ahorra dinero

Varios ingenieros me han escrito después de haber quemado motherboards y procesadores y no entendieron porque. Yo les pregunte si habían leído el manual, y me decían que no necesitan eso, que ellos saben mucho. Pues, no sabían tanto como lo decían. Uno de ellos quemó un procesador de 120 dólares por una cosa tan simple, cual estaba claramente señalado en el manual del motherboard debajo de un título grande cual decía ADVERTENCIA/WARNING. Decía claramente que al instalar este tipo de procesador tenías que mover un jumper en el motherboard.

Yo sé mucho de construir computadoras, pero yo siempre verifico BIEN las instrucciones de cualquier dispositivo para asegurar que he instalado todo bien y no perderle dinero ni tiempo al cliente. Leyendo las instrucciones no solo te evita un desastre, pero también lees sobre otras cosas cual quizás no sabes. Por ejemplo, tuve un cliente cual compró un Motherboard Intel con un procesador Intel Pentium a 2.6 Ghz. Semanas después le regalaron un Procesador Intel Pentium 4 a 3.06 Ghz con Hyper Threading. Entonces me llama diciendo que su Motherboard no tenía Hyper Threading porque no lo vio en el BIOS y que si yo le quería comprar el motherboard. Le pedí el modelo, y al descargar el manual en el internet, la opción de Hyper Threading se presentaba solo si había un Procesador con Hyper Threading disponible. Entonces en conclusión, si yo no hubiese leído esas instrucciones, el hubiese perdido mucho dinero tratando de vender ese motherboard barato para poder comprarse otro.

Ahorra tiempo

La construcción de una computadora puede durar horas. Así mismo puede la instalación de un programa o dispositivo. Es muy común que yo reciba e-mails de muchas personas explicándome que no le funciona lo que acaban de instalar. Cuando verifico sus pasos de instalación, lo han hecho completamente mal. Se pierde mucho tiempo cuando ignoramos instrucciones. A veces instalamos

Yo no tengo que hacer este artículo más largo de lo que ya es. Ustedes entienden el punto de leer las instrucciones de lo que sea. Yo sé que a muchos de nosotros no nos

gusta leer, a mi no me gusta tampoco, pero en sentidos de configuración y asegurar que lo que voy a hacer este correcto siempre leo.

Articulo escrito y
publicado por:
Joshua Marius Espinal
LeThe
www.letheonline.net
Marzo 09 2004